



チエリスト・平井丈一朗さん 盛岡で演奏会

をつけた「ちひかに」をついた「ちひかに」、「明日あり」と「なまこ」を歌った。清らかな歌声で歌つた。平井さんは、カザル直伝のバッハ「無伴奏エング組曲第1番」を歌つた。次男元喜さん（ピアノ）とのペーパーで、「チロソナタ第3番」、平さん「祈りのアリア」、カサルス「鳥の歌」などを演奏。息の合ったハモ二重を響かせた。

スペイン出身の世界的デュエリスト、パブロ・カサルズの弟子として知られるチエリスト平井丈一朗さんらのコンサート（IBC岩手放送主催）は15日、盛岡市の中会館で開かれた。震災復興や世界平和への祈りが込められたメロディーが、聴衆約250人の心を打った。

「ノンサートは「明日  
ありと」・愛弟子平井丈  
一明が愛妻カガルスに捧  
げる演奏会」と題して開  
かれた。

の痛み感じ  
息子（秀明）  
本県との関  
「父（康  
じを聞いた  
ー、コソサ  
が石川啄木  
ん」とう代  
た。「ふき

トの趣旨や  
様は、  
さん、元喜さ  
の音楽を入れ  
とのば、父  
の歌に「193

年近く前。また、盛岡出身の歌人大西民子さうの短歌に私が作曲し大歌碑の除幕式では盛二高の生徒たちが私の揮で歌った。岩手とは縁は深い」  
恩師カザルスについて

「国連で演奏した時の  
一平和を祈る鳥の歌  
人、周りの人のこと  
事にすること」と學ぶ  
という。

## 復興と平和願う調べ

## 被災者の痛み感じ演奏

インタビュー

カザルスに本当の音楽学ぶ

「いけれど、それだけでは  
だめ。人間性を磨くため  
これからにじみ出していく音楽  
が本当の音楽」

吉田は  
た二災

東日本大震災後、被  
地への思いを込め  
「祈りのアリア」を作

「楽譜は設計図のよつたなもの。演奏者は楽譜から樂曲の魂を読み取らなければならぬ」と語る平井丈一郎さん=盛岡市内のホテル

「からじみ出でる音楽が本邦の音楽」  
ガザルは音楽を通じて世界平和を願う運動を行った。  
「當時スペインが独裁政權で先生も亡命した。長年フランスについて後にパエルトリコへ行った。その間に難民をたゞさん助けた。世界的に成功しらて相当な資産もあった。い

「犠牲になられた方のアーティストとしての魂魄、精神的なダメージを受けた心を和らげ、どこかが訪れるように」といふ祈りを込めた。このゆきは、犠牲になられた方、十人十色の悲しみや痛みを感じながら、全身全霊で演奏して

「カザルスは楽聖。世像界中の人がお手本にする私のような方。その人間性が時音楽に出る。音楽はテクち

を見る」ことができる。も、この曲を演奏するには恩師カザルスの気持になり、世界平和を願

西二高の生徒たちは私の指揮で歌った。音手との「縁は深い」

「平和を祈る鳥の歌」  
特別な時にのみ演奏する  
ムード。

の音楽学生の歌は、歌詞が日本語で書かれており、歌詞の意味を理解するためには日本語の知識が必要です。歌詞の中には、歌の題名や歌詞の内容を示す言葉が含まれています。

を実践した。平和とは、  
まずは自分に近い家族を  
人、周りの人のことを  
事にすること、と學ぶ

曲してほしい、と依頼があつた。夜行列車の車内で作曲し、翌日演奏した」め

、全部つぎ込んでスキンの貧しい人たちのためのコンサートを企画したりもした。そういう